

平成26年度

小・中学生フォーラム in 西戸山小学校



▲5年1組のみなさん



▲5年2組のみなさん

新宿区では、毎年、小・中学生と中山区長が意見を交換する「小・中学生フォーラム」を開催しています。このフォーラムは、子どもたちの意見を区の施策の参考にするとともに、子ども自身が新宿のまちに関心と愛着を持ち、区政に積極的に参加することを目的とするものです。

6月26日(木)は、西戸山小学校(百人町4-2-1、校長:大橋直子)の5年生のみなさんが、「インターネットと私たち 情報と上手に付き合うために」をテーマに、区長と意見を交換しました。

子どもたちから区長に、「ネット情報に正しいものと正しくないものがあるのか」「個人情報が出て怖い思いをしたことがあるか」などの質問がありました。区長からは「ネットにのっている情報は本など別な方法で調べて確認する」や「怪しげなサイトに飛ばされたら、慌てず家族に相談」「被害にあったら、すぐ専門機関に相談する」といった話がありました。

ネットの話し以外でも、「なぜ区長になったのか」と聞かれた区長は「魅力的な新宿区への愛情と区政運営の意欲が出た」と答えました。また、「一番好きなことは何か」の質問には、「読書と映画鑑賞です。」と答えられました。

このように、今日のフォーラムは終始和やかに、かつ活発な意見のやり取りがされました。

最後に区長から「みなさん、あいさつは好きですか。(みんなが挙手)あいさつは大切で、人と人をつなぎ笑顔にします。ネットを安全に使うことへ関心を持ち、良く考えて使いこなしてください。また、体の元気も大切。この学校に誇りを持ち、友達と仲良くしてください。」とあいさつし、最後に区長との記念撮影をし、元気いっぱいなフォーラムとなりました。

